



# Diputados de México aprueban reforma para aumentar el salario mínimo por encima de la inflación

Publicado: 25 sep 2024 01:30 GMT

La Cámara de Diputados de México aprobó este martes una disposición de la reforma constitucional propuesta por el presidente de la nación, Andrés Manuel López Obrador, que establece que el aumento anual del salario mínimo debe estar por encima del índice de inflación.

La votación en la cámara baja resultó con 478 votos a favor, 0 en contra y 0 abstenciones. "La fijación anual de los salarios mínimos generales o profesionales, o la revisión de los mismos, nunca estará por debajo de la inflación observada durante el periodo de su vigencia", establece la modificación que se agrega al artículo 123 de la Constitución Política, [detalló](#) El Sol de México.

H. Cámara de Diputados  
@Mx\_Diputados · Seguir

#ÚLTIMAHORA | Con 478 votos a favor, 0 en contra y 0 abstenciones, la Cámara de diputados aprueba el dictamen que reforma y adiciona el artículo 123 de la Constitución Política, en materia de #salarios.

**VOTACIÓN DE DICTAMEN**

Se aprobó en la plenaria el dictamen con proyecto de decreto por el que se reforma el primer párrafo de la fracción VI del artículo A, y se adiciona un tercer párrafo a la fracción IV del apartado B del artículo 123 de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, en materia de salarios.

478	0	0
A FAVOR	ABSTENCIONES	EN CONTRA

[Diputados de México aprueban reforma para aumentar el salario mínimo por encima de la inflación - RT](#)